

No quedes preso de los prejuicios de los demás

**QUE CONSUMAS DROGAS NO ES RAZÓN
PARA QUE TE DISCRIMINEN**



*Bajemos los prejuicios,
acortemos las distancias*

Algunos dicen que si consumís drogas no te preocupa nada más. Sin embargo, existen experiencias de usuarias y usuarios de drogas que se organizan para mejorar su situación:

Menos VIH/Sida. Algunos usuarios armaron grupos que recorrieron las calles, entregaron preservativos, jeringas y mensajes de prevención. Así ayudaron a frenar la epidemia de VIH.

Autocultivo de cannabis. Para no seguir alimentando el negocio del tráfico de drogas y consumir una marihuana de mejor calidad, algunos usuarios promueven el autocultivo. Ya existen varias asociaciones en La Argentina.

Mejores tratamientos. Preocupados por el consumo de pasta base, grupos de madres, usuarios de drogas y otras organizaciones sociales reclamaron al gobierno más y mejores tratamientos en hospitales y centros de salud.

Uniéndote a otras usuarias y usuarios de drogas, a más grupos y organizaciones es posible transformar lo que nos hace daño.

intercambios.org.ar



intercambios

Asociación civil para el estudio y atención de problemas relacionados con las drogas



Con el apoyo de La Fundación Levi Strauss